

Taxis seguros para mujeres Panteras rosas a la calle

Los taxis solo
movilizan
mujeres. EFE



◆ **PAULA ESCALADA**
México

Con asombro y curiosidad, los habitantes de la céntrica ciudad mexicana de Puebla ven pasar por sus coloniales calles 35 taxis rosados, manejados solo por mujeres y para clientes exclusivamente del sexo femenino.

“La gente nos para por la calle para felicitarnos y las mujeres nos preguntan cómo pueden llamar un carro”, dice Lidia Hernández, una de las taxistas de Pink Taxi.

Minutos después de pronunciar estas palabras, con el carro detenido en el Zócalo (plaza principal) de Puebla, una señora se acerca y le da la enhorabuena: “es una fantástica

iniciativa, ojalá haya pronto más taxis”.

La inseguridad ha motivado en algunas zonas de México servicios de transporte sólo para mujeres para evitar incomodidades, perjuicios y en algunas ocasiones abusos físicos. En Ciudad de México desde el pasado año existen buses sólo para mujeres mientras que son mucho más antiguos los vagones del Metro de la capital que han sido reservados en hora pico sólo para ellas.